

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bentuk partisipasi politik Masyarakat Desa Marindal I Kecamatan Patumbak dalam pemilihan kepala desa yang dilaksanakan pada tanggal 18 April Tahun 2022 menyalurkan partisipasi politiknya dalam bentuk konvensional yaitu pemberian suara (voting) dan kampanye. Masyarakat Desa Marindal I ikut serta dalam pemilihan kepala desa untuk memberikan hak suaranya dengan tujuan untuk mendapatkan pemimpin yang diinginkan mereka tanpa ada paksaan dari pihak manapun.
2. Faktor yang mempengaruhi partisipasi politik masyarakat Desa Marindal I Kecamatan Patumbak dalam pemilihan kepala desa yaitu :

- a. Faktor Administratif

Banyaknya masyarakat Desa Marindal I yang sudah berpindah tempat tinggal, meninggal dunia dan merantau tetapi tidak melapor ke kantor kepala desa, jadi namanya termasuk ke daftar pemilih. Hal itulah yang termasuk menjadi salah satu faktor yang mempengaruhi rendahnya partisipasi politik masyarakat Desa Marindal I dalam pemilihan kepala desa .

b. Faktor Kesadaran Politik

Kesadaran masyarakat Desa Marindal I dalam pemilihan kepala desa masih sangat rendah. Rendahnya partisipasi politik masyarakat itu mayoritas karena adanya ketidakpercayaan kepada pihak-pihak pemerintahan dikarenakan adanya kekecewaan-kekecewaan yang sebelumnya pernah dilakukan sehingga masyarakat menyamaratakan semua yang berbau dengan pemerintahan dan politik hanyalah sebuah kepentingan. Rendahnya kesadaran masyarakat akan hak dan kewajibannya mengakibatkan masyarakat menjadi acuh tak acuh terhadap proses pemerintahan yang pada akhirnya banyak masyarakat menjadi golongan putih bahkan apatis.

c. Faktor Kandidat

Faktor kandidat juga mempengaruhi partisipasi politik masyarakat Desa Marindal I dalam pemilihan Kepala Desa. Peran Kandidat dalam mempengaruhi pilihan masyarakat memang menjadi salah satu magnet yang sangat kuat untuk menarik minat masyarakat untuk memilihnya baik itu dari visi misinya, Program yang ditawarkan hingga pada sisi kepribadiannya. Itu semua menjadi penilaian tersendiri bagi masyarakat dalam menentukan pilihannya.

B. Saran

Adapun Penulis mengemukakan saran sebagai berikut :

1. Kepada masyarakat diharapkan mampu meningkatkan kesadaran politik sehingga tidak ada lagi alasan untuk tidak berpartisipasi, karena dengan berpartisipasi masyarakat dapat menggunakan hak sebagaimana kewajiban dari warga negara .
2. Banyak faktor yang membuat masyarakat mau dan tidak mau dalam berpartisipasi politik. Peran penyelenggara pilkades dalam mengedukasi dan menginformasikan harus dilaksanakan dengan baik agar dapat menghindari kesalahan-kesalahan administrasi dan keterlambatan informasi bagi masyarakat.